

天草ブルーガーデン

下田南地区振興会は、天草市より管理指定の通知を受け、今年4月1日から施設内部の改装と、故障機器の修理等を行い、素晴らしい施設に蘇らせ、4月22日に開店の運びとなりました。

5月の連休には、たくさんのお客様にご来店いただき、引き続き順調な運営をいたしております。ご支援をいただきました地域の皆さまに有難く感謝を申し上げます。

天草ふるさと家族便に引き続き、このビジネスを成功させ、この施設が天草西海岸観光地の大きな目玉となるよう、努力を重ねて参りますので、今後とも皆さまのご指導ご支援をよろしくお願い申し上げます。



右は、ふるさとご膳です。季節の旬の美味しい食材を提供しています。予約も承っております！



ウッドデッキから見る、パラソルと海と空の景色。コントラストが非常に綺麗です。

天草ブルーガーデン
電話 42-3927

ミニバレー大会開催！

5月22日に下田南地区ミニバレー大会を開催しました。今年は、4チームによる総当たり方式(一試合10分間の時間制限)で行い、残り時間を意識しながらの点取りゲームで、白熱した見応えのある試合となりました。

当日は、雨にもかかわらず、足を運んでいただきました選手の方々に、応援者の皆さま、本当にお疲れ様でした。



鬼海さんチームと中村さんチームの熱闘対決！ どの試合も僅差で白熱しました！

花いっぱい運動

花植え作業、行いました！

お目に止まったでしょうか？初夏の候、公民館の国道側の花壇、そしてプランターにはかわいい花たちがほほえんでいます。5月18日、新生活環境部会員と南小の児童も何人か加わり、土おこしと苗の植え付けをしたところです。今年は、ポチュラカ、ペチュニア、サルビアの花舞台となりました。去年ここで花の株を分けてもらったという、地域の皆さまも手伝ってくださいました。歴代の部会員さんの尽力、そして地域の皆さまのご協力、花いっぱい運動は確実に広がりを見せているようです。



「花の輪が人の輪となり
こざとこは
あなたもわたしも
オンリーワン」【白石宣子】

優勝 鬼海長康さんチーム
準優勝 中村敬司さんチーム
三位 上野寛利さんチーム
ご協力、有難うございました。
【鬼海広明】

最後に今大会の成績は…



例年になく、少ないチーム数となってしまいましたが、楽しく和気あいあいとプレーできました！



←ペチュニアの花です。堆肥づくり事業でいただいた、貴重な堆肥でキレイな花を咲かせています！



←最後にお水をかけて終了です。小一時間で作業は終了しました。花壇の花は、サルビアです！



↑小さいプランターがポチュラカ、大きいレンガ模様のプランターがペチュニアの花です。